

Zeitschrift: Le messager suisse de Paris : organe d'information de la Colonie suisse

Herausgeber: Le messager suisse de Paris

Band: 2 (1956)

Heft: 23

Vorwort: Message de Noël : mes chers compatriotes

Autor: Micheli, Pierre

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 20.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

MESSAGE DE NOËL



Mes Chers Compatriotes,

A la veille de cette première fête de Noël que je passerai parmi vous, je voudrais vous adresser à tous mes vœux chaleureux. Il y a quelques semaines seulement que j'ai pris possession de mon nouveau poste. Mais j'ai déjà pu avoir quelques contacts avec la Colonie suisse de Paris et j'ai été infiniment touché de son accueil si amical. Je l'en remercie vivement. Il est essentiel, pour le Ministre de Suisse en France, de pouvoir compter sur l'appui de la Colonie. Je lui suis très reconnaissant de la confiance qu'elle m'a témoignée.

Cette année, nous allons tous, sans doute, au-devant de Noël le cœur étreint d'émotion. Car, dans la nuit de Noël, un appel a été adressé à tous les hommes de bonne volonté. Mais le monde est resté sourd à cet appel. Partout nous ne voyons que haine et violence, et comme toujours elles sont la source d'indicibles souffrances.

Nos pensées se tourneront donc d'abord vers toutes les innocentes victimes de cette haine et de cette violence. Selon une tradition qui honore notre pays, déployons tous nos efforts pour leur venir en aide et pour les secourir. Nous ne pourrions mieux célébrer la naissance de Celui qui nous a enseigné la vraie charité.

Nos pensées se tourneront aussi vers notre patrie, dans un sentiment de profond attachement. Elle s'efforce autant que possible de se mettre au service des autres, d'apporter sa contribution au soulagement des maux qui affligen l'humanité. Puisse-t-elle faire œuvre utile !

Nos pensées iront également vers le grand pays qui nous offre l'hospitalité et auquel tant de liens nous attachent. Nous partageons très étroitement ses joies comme ses peines et nous souhaitons que les problèmes difficiles auxquels il a à faire face trouvent leur solution.

Dans l'époque troublée que nous traversons, nous ferons enfin un acte de foi envers ce Dieu Tout-Puissant que nos ancêtres ont invoqué avant de sceller le Pacte de 1291 et sous la protection duquel nous avons placé notre Constitution. Car dans la nuit de Noël, Il a donné son Fils unique pour sauver le monde.

Pierre MICHELI,
Ministre de Suisse en France.

